

Études de cas sur le plaidoyer

Bolivie : participation communautaire à l'élaboration des budgets

Thème :

Gouvernance

Approche de plaidoyer :

**Mobilisation de la communauté
Suivi du budget gouvernemental
Recherche et analyse**

En Bolivie, SETESUR, partenaire de Tearfund, travaille avec les Quechua, qui font partie des SETESUR souhaitait renforcer leur autonomie et, lors de recherches, a découvert que le gouvernement national avait délégué des pouvoirs aux autorités municipales dans le cadre d'une politique de décentralisation. Cette politique prévoyait le transfert de fonds centraux vers les municipalités aux fins de financer les dépenses de services publics, chaque municipalité étant libre d'établir son propre budget de dépenses. Au moment d'étudier et d'analyser la politique de décentralisation, SETESUR a découvert que cette dernière encourageait les communautés à participer à l'établissement du budget municipal, et a donc mobilisé des membres des communautés quechua dans ce sens. Ces communautés se sont engagées et ont pu convaincre les municipalités d'affecter les dépenses en priorité à la fourniture de services pour les communautés vivant dans la pauvreté.

Bolivie : participation communautaire à l'élaboration des budgets

Tiré du Guide du plaidoyer, de Joanna Watson. Seconde édition, 2015
Section E1 : Recherche et analyse – Vue d'ensemble, page 91
www.tearfund.org/tilz